

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



泉西小学校6年 高田 みちるさん

ミュージカルへの挑戦

泉西小学校では、毎年6年生のミュージカルの発表が行われます。1年生のときからミュージカルを観ているうちに、「私も6年生のように、みんなの前で役になりきって演じたり歌ったりしたい」という思いが強くなっていきました。そんなときに、6年生のミュージカルの指導をしている梅村先生から先生のいる劇団「ムジカ」への誘いを受け、5年生から劇団に入りました。

練習では、歌を忘れてしまったり、声を遠くに飛ばせなかったりして大変なこともありましたが、「観る人に感動を届けたい」という思いで練習に励みました。3月には、ミュージカル「エリザベート」で、幼少期のルドルフ役として初舞台を踏むことができ、うれしい気持ちと、もっと練習したいという気持ちになりました。

今年で39回目を迎える泉西小学校伝統のミュージカル、今からワクワクしています。

広報とき2022年5月号
vol.1740

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 土岐市情報提供サービスの登録
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 10 ときっこ子育て
- 12 Photo Sketch
- 14 コラム 人権のまど／Re Start／
陶都のまもり／ようこそ手話の世界へ
- 16 市からのお知らせ
令和3年度市民意識調査の結果／令和4年度土岐市連合
自治会役員／新型コロナワクチン追加接種（3回目接
種）／土岐市奨学生の募集／令和5年4月採用土岐市職
員募集／第36回土岐市消防操法大会 など
- 24 情報ひろば
- 27 読書のすすめ
- 28 美濃陶磁歴史館だより
- 29 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

4月20日、駄知小学校の4年生約40人が地域の方の協力のもと、タケノコ掘りを体験しました。子どもたちにふるさと駄知の魅力に気付いてもらおうと毎年実施され、子どもたちは地面から顔を出したタケノコを見つけると、傷をつけないようにスコップで次々に掘り起こしていました。